

Am Mittwoch, den 7. November 2018 fand auf Gemeindeebene ein Informationsabend für alle Eltern der Kinder des 5. und 6. Schuljahres statt.

Diese Veranstaltung wurde im Rahmen der Aktivität „Platz den Kindern“ durch das JIZ organisiert.

Als Gastredner waren Herr Heeren, Fachbereichsleiter der Berufsorientierung des Arbeitsamtes und Frau Bartholomy, Projektverantwortliche des Kaleido-Berufsberatungsteams, eingeladen.

An diesem Abend wurden verschiedene Themen angesprochen wie zum Beispiel die Berufswahl oder die vorhandenen Möglichkeiten einen Beruf zu erlernen bzw. eine bestimmte Schulrichtung einzuschlagen: Allgemeinbildender, Technischer oder Berufsbildender Unterricht, Lehre/Ausbildung und Studium.

Ebenfalls wurde darauf eingegangen, wie Eltern ihre Kinder bei der Wahl der Sekundarschule oder der beruflichen Orientierung unterstützen können.

Wir danken Herrn Jan Hilgers für die Unterstützung an diesem Abend, den Gastrednern sowie den anwesenden Eltern für den konstruktiven Austausch.



DIE ELTERN ALS BERUFSWAHLBEGLEITER

Ansprechpartner = Eltern

Wie können Sie helfen ?

- Ermutigung – eigene Entscheidung
- Information
- Vermittlung von Erfahrungen – Berufsbilder?
- Berufliche Werte
- Stereotype ?
- Wie schätzen Sie ihr Kind ein ?

Hilfsangebote

